

# DEPORTIVA FÚTBOL BASE BAJO ARAGÓN CASPE



Primera Infantil.



Segunda Benjamín.



Escuela de iniciación.

## FAMILY FOOTBALL

**El objetivo es la formación en las facetas personal y deportiva del niño**

El 1923 fue el año de creación del CD Caspe, el club que hace siete años dio vida a la Asociación Deportiva de Fútbol Base Bajo Aragón Caspe para dar cobijo a los pequeños futbolistas de la zona. Hoy son cerca de 150 los niños que forman parte de este ilusionante proyecto forjado en la provincia aragonesa de Zaragoza en las categorías de prebenjamín, benjamín, alevín, infantil, cadete y juvenil.

Gracias a esta escuela de fútbol, el club promueve la práctica del deporte entre los más jóvenes, basándose así en valores como el trabajo en equipo, el esfuerzo o la solidaridad y formando a los niños en su faceta deportiva y personal.

En la temporada 2011-2012 esta escuela de fútbol de unió al programa Family Football de E.ON en España. Con el apoyo de E.ON, que suministra el material necesario para el buen desarrollo de la actividad física, el club promueve la práctica saludable del deporte entre los más jóvenes, apostando por valores como el trabajo en equipo, el esfuerzo o la solidaridad y formando a los niños tanto en su faceta deportiva como en la personal.

Ese es, en definitiva, el objetivo último que la compañía eléctrica E.ON persigue con la puesta en marcha de este tipo de programas. La Responsabilidad Social Corporativa de la compañía energética integra todos sus valores: compañerismo, respeto, preocupación por el medio ambiente y por las zonas en las que opera y una decidida apuesta por prácticas deportivas saludables que inculquen todos estos valores desde las edades más tempranas. Proyectos como Family Football, que ya integra a más de 5.000 niños en toda España, ponen en valor el papel de las grandes compañías como motor de cambio en la búsqueda de una sociedad más preparada para afrontar los nuevos desafíos económicos, ecológicos y sociales.

## El presidente, agradecido

El propio presidente de la Asociación Deportiva Fútbol Base Bajo Aragón Caspe, Paco Pueyo, es el primero en reconocer el valor y la importancia que la aportación de E.ON tiene en el club. «Es de agradecer los años que llevan colaborando con nosotros. Es un gran esfuerzo el que realiza la compañía con nuestro club y por eso estamos muy agradecidos», comenta el mandatario.

VÍN  
NDA:

ador:  
o Solán

**BENJAMÍN  
SEGUNDA:**

Entrenador:  
Víctor Bielsa

**BENJAMÍN  
SEGUNDA - PRIMER AÑO:**

Entrenador:  
Luis Castilla

**PREBENJAMÍN:**

Entrenador:  
Jesús Altés

**ESCUELA DE  
INICIACIÓN:**

Entrenador:  
Diego Pobo

# Cosas que cuentan:

Apoyar con energía y entusiasmo el deporte entre los más jóvenes de Aragón.


